

一人一人の個性を輝かせ、主体的に学ぶ子供の育成～つながる 挑む 考動する～



# 河内小だより



三次市立河内小学校 令和7年12月特別号

子ども・保護者・地域 みんなの心をひとつに しめ飾りづくりに挑戦！

12月10日(水)、今年も毎年恒例の「しめ飾り」づくりを行いました。教えてくださったのは、もちろん「河内老人クラブ」の皆さんです。今年でなんと16年目です！

しめ飾りに使う「わら」「稻穂」「うらじろ」「ゆずりは」等の材料は全てそろえて持って来てくださいました。今年も「うらじろ」は「老人クラブ」の方々がわざわざ山の中に入ってとってくださいました。足元の悪い中、そして寒い中ありがとうございました。

今年は2年生から藁を湿らせて縄をなうところから挑戦しました。毎年取り組んでいますが、やはり縄をなうのはとても難しかったです。

「しめ飾り」は日本に昔から伝わるお正月の飾りで「魔除け」の意味があるそうです。完成したしめ飾りを家の玄関に飾って、良い年を迎えるですね。河内老人クラブの皆さん、保護者・地域の皆さんありがとうございました。



# 自分との闘い！ 挑め！マラソン大会！

12月8日（月）校内マラソン大会を実施しました。お天気にも恵まれ、青空の下で開催することができました。

子ども達は大会当日に向けて、朝や業間、そして放課後の時間を利用して自主的に走ったり、週末の休みの日にも家族と一緒に自主練習をしたりした人もいました。さすが河内っ子！！自ら目標タイムを決めて、コツコツと努力を積み重ねていく姿は本当に素晴らしいです。

その甲斐あって、本番では自分の思う走りができ、全員が完走することができましたし、自分の記録も更新することができました。マラソンは自分の心との闘いでもあり、辛くても最後まであきらめず、走り切った全員の子ども達の心はさらに強くなったと思います。

ご多用の中応援に来てくださった保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



「一生懸命は美しい」



次は2月実施予定の「校内縄跳び大会」に向けて練習を始めています！  
2年生も二重跳びに挑戦していますよ！

「冬休み中も練習する！」と張り切っています。がんばって！！

本日で2学期を無事終えることができました。子ども達が元気に、そして楽しく毎日過ごせるようにと、いろいろな場面でたくさんの保護者や地域の方々にあたたかく支えていただきました。おかげで、一人一人が目標に向かって大きく成長でき、各自の個性を磨けた2学期でした。ありがとうございました。

明日から冬休みに入ります。年末年始ならではの経験をたくさんして、1月7日の始業式には元気な13人の子ども達に会えるのを楽しみにしています。皆様どうぞよいお年をお迎えください。

